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Ра

Расти, рыбка,большая!

Все жители района, да и гости тоже, а особенно рыбаки, знают, какой прекрасный пруд
в селе Барабе. И красивый, и большой, и рыбный. Проезжаем мимо – любуемся его
водной гладью, бываем на ветеранских спартакиадах – купаемся. Ну, а уж сами жители
села ежедневно могут любоваться своей достопримечательностью, а летом – с
удовольствием окунуться в воду. Здесь построен специально для купания пирс, а на
берегу – качели и места для отдыха.

  

Рыбы в пруду водилось всегда множество, но вот наступили времена, когда появилась
необходимость добавить ее в пруд. Во-первых, нужны стали такие особи, которые
чистят пруд, поедают водоросли. Во-вторых, карпа в пруду стало мало… И решились
жители села зарыбить его. Собралась инициативная группа из числа местных жителей,
рыбаков, это Николай Некрасов, Андрей Легаев и Валерий Васильев, пришли с
предложением к главе сельской администрации В.А. Шевченко. Решили организовать
собрание, что и сделали, и предложили вносить деньги для приобретения мальков рыб,
чтобы запустить их в пруд. Вносили кто сколько может, от 100 рублей и выше. Сумма
получилась приличная – более 100 тысяч рублей. Выбрали казначея – Александра
Легаева, который отвечал за общие финансы.

  

Позвонили на Рефтинскую ГЭС, где имеется рыбное хозяйство и где можно приобрести
мальков. Когда приехали туда, решили, что приобретут карпов и толстолобика с белым
амуром. Мальков карпа закупили 150 килограммов, а толстолобика и белого амура – по
15 килограммов. Весом рыбки небольшие – от 50 до 150 граммов, но в год малек карпа
прибывает по 350 граммов.

  

Сотрудники рыбного хозяйства привезли рыбу на спецмашинах, выгрузили емкости на
берегу. И, так как везли ее в теплой воде, да еще с кислородом, сначала надо было
выровнять температуру воды в емкостях с температурой воды в пруду. Специалисты
умеют это делать, и, когда подготовка воды была выполнена, рыбу выпустили на водные
просторы.
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На этом работа организаторов зарыбления пруда не закончилась. Решили, что
несколько месяцев будут пруд охранять от браконьеров, и, если обнаруживали сети,
снимали их. Сейчас на пруд приезжают рыбаки, которые ловят щуку – спиннингом,
удочкой. А запущенная рыба пусть подрастает.

  

Татьяна ЧЕРЕПАНОВА
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